



GEMEINDENACHRICHTEN

Jahrgang 2022 – September – Nr. 14

Der Mutterer Markttag mit Mobilitätsfest zum ersten Mal als Green-Event am 1. Oktober von 9 - 15 Uhr im Pavillon Mutters

Neben buntem Markttreiben mit vielen Ausstellerinnen und Ausstellern rund um Kulinarik und Genuss wird auch Handwerkskunst ausgestellt, die mit viel Geschick und Liebe hergestellt wurde. In diesem Jahr wird der Kulturausschuss durch das Mitwirken des e5-Ausschusses unterstützt. Die gesamte Veranstaltung wird heuer als Green-Event abgewickelt. Das bedeutet, dass wir beim Mutterer Markttag und dem Mobilitätsfest verschiedene Nachhaltigkeitsaspekte berücksichtigen und so der Umwelt etwas Gutes tun.

Etwas Besonderes haben wir uns diesmal für unsere kleinsten Gäste einfallen lassen: „Die Henne Ferdinanda hat's nit ganz beinanda". Eine Geschichte zum Mitmachen und Mitgestalten - von und mit Brigitte Jaufenthaler und Robert Tribus. Am Parkplatz bei der Apotheke werden verschiedene Stationen aufgebaut, bei denen sich die Kinder austoben können. Helmut Gelmini, Obmann vom katholischen Familienverband, hat für alle passend zum Erntedankfest eine Woche später ein Ährensträußl parat.

Das e5-Team wird im Zuge der im September stattfindenden Mobilitätswoche, den Mutterer Bürgerinnen und Bürgern bei der Veranstaltung das Thema Mobilität näher bringen. Verschiedene Infostände - wie beispielsweise vom Alpenverein - werden aufgestellt, und die elektrisch betriebenen floMOBILE können Probe gefahren werden.



Für alle Gäste, die unsere Nachhaltigkeitsgedanken unterstützen und zu Fuß oder mit dem Fahrrad kommen, gibt es eine kleine Belohnung beim e5-Stand am Eingang. Wir bieten auch die Möglichkeit, die Einkäufe mit dem floMOBIL oder einem Lastenrad nach Hause zu bringen.

Der Veranstaltungsort ist barrierefrei zugänglich. Bitte meldet euch vorab per E-Mail unter deniz.scheerer@axams.gv.at, wenn ihr besondere Anliegen oder Fragen habt.

Für Speis und Trank ist natürlich bestens gesorgt. Die Mutterer Bäuerinnen verwöhnen euch traditionell mit Kiachln! Der Eintritt ist frei.



Das e5-Team Mutters

HERBSTPROGRAMM – DER MUTTERER KULTURAUSSCHUSS LÄDT EIN

Freitag, 30. September: Kirchenpatrozinium in Gärberbach, 14:00 Uhr

Mit einem kleinen Gottesdienst und der anschließenden Segnung durch Pfarrer Tomas wollen wir auch heuer wieder das Kirchenpatrozinium in Gärberbach gemeinsam feiern. Netterweise dürfen wir im Anschluss wieder bei Franz Mair ein wenig zusammensitzen und die Gesellschaft genießen, wofür sich der Kulturausschuss herzlich bei der ganzen Familie Mair bedankt! *Es bewirtet euch der Kulturausschuss Mutters.*

Mittwoch, 5. Oktober: „Königin Herzenslust“ im Hotel das MEI, 20:00 Uhr

Ein Märchen für Erwachsene, über Mut und Liebe, Tod und Lebensfreude. Erzählt von Frau Wolle mit musikalischer Untermalung von Maria Ma am Hackbrett. Frau Wolle hat sich als Märchenerzählerin international einen Namen gemacht und erzählt archetypische Geschichten aus aller Welt. Sie liebt den magischen Raum zwischen ihr und den ZuhörerInnen. Durch die gebündelte Fantasie aller Anwesenden entstehen wie durch Zauber neue Welten, Leben und Erlebnisse. Maria Ma, eine hervorragende Künstlerin aus Mutters, hat am Hackbrett eine unverwechselbare Spielwiese entwickelt und verwebt in ihrer Komposition komplexe Rhythmik mit lang klingenden (Ober) Tönen. Sie tritt als Hackbrett-Solokünstlerin sowie mit eigenen Ensembles auf, hat mehrere Alben veröffentlicht, arbeitet mit KünstlerInnen wie Christian Kolonvits, Gert Steinbäcker und Schiffkowitz (STS), Ulli Bäer, Ina Regen, Julia Gschnitzer u.v.a. Unter anderem komponiert und spielt sie die Musik zum mehrfach ausgezeichneten Ö1 Hörspiel „Märzengrund“ von Felix Mitterer. *Eintrittspreis: € 10. Kartenvorverkauf bei Sabine Jäger: Tel. 0676-4550307*

Dienstag, 11. Oktober Pizzeria Santa Lucia, Kartennachmittag 15:00 Uhr

Wir starten mit: Watten, Schnapsen und Rummy Cup. Wer es nicht kann, kein Problem - wir lernen die Spiele gemeinsam. Vorbeikommen, mitspielen, Spaß haben!

Mittwoch, 12. Oktober: Vortrag „Xund ins Leben“ mit Roland Wegscheider, Bürgersaal, 19:00 Uhr

Wie schafft man es, selbstbestimmt und selbständig bis ins hohe Alter zu gelangen? Bedingungen für einen gesunden Schlaf, das Stehaufmännchen, das in jedem von uns wohnt oder die schöne Art der Stressreduktion, die gute Laune macht. Viele Tipps und Tricks die einem einen gesunden Alltag erleichtern. *Eintritt frei. Es bewirtet euch der Kulturausschuss.*

Freitag, 21. Oktober: Buchpräsentation „Guter Friede Himmel - Die vielen Leben des Rolf Widerhofer“, Bürgersaal, 19:30 Uhr

DI Rolf Widerhofer ist der Erstbesteiger des Momhil Sar, eines spektakulären Berges jenseits der 7000m des Karakorum. Der 85-jährige Tiroler, wohnhaft in Kreith, blickt auf ein Leben zurück, das er als Günstlings des Glücks verbrachte. Dr. techn. Widerhofer war als erster Baustellenleiter am Kraftwerk Namche Bazar / Thame im Mount Everest Nationalpark tätig, dem ersten Entwicklungsprojekt, das Eco-Himal in Nepal. *Eintritt frei.*

*Das Team des Kulturausschusses Mutters:
Obfrau Sabine Jäger, Daniela Pfurtscheller und
Barbara Schweiger*

